



El próximo lunes 9 de junio Carlos Mataix, Doctor en Ingeniería Industrial por la Universidad Politécnica de Madrid, intervendrá en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID).

Este encuentro, que tendrá lugar a partir de las 16:00 horas en el aula 22 de la Facultad de CC. Económicas y Empresariales de la Universidad de Cantabria, se dividirá en dos sesiones. La primera versará sobre el sector de las ONGD en España y su coordinación con otros actores del sistema de cooperación internacional. La segunda sesión se centrará en la relevancia de las alianzas público-privadas para el desarrollo.

Carlos Mataix es profesor titular del Departamento de Ingeniería de Organización, Administración de Empresas y Estadística de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) y Coordinador del Grupo Organización, Calidad y Medio Ambiente (GOCMA) de la misma universidad, en el que es responsable de diversos proyectos de investigación en cooperación internacional. A su vez, es Vicepresidente de Ingeniería Sin Fronteras-Asociación para el Desarrollo y fue Vicepresidente de la Coordinadora de ONGD de España. Carlos Mataix es autor de varios artículos y libros relacionados con la cooperación para el desarrollo, destacándose, entre ellos, la reciente publicación Cooperación para el desarrollo y alianzas público-privadas. Experiencias internacionales y recomendaciones para el caso español, de la Fundación Carolina.